



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:42

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 02 de Mayo de 2003

Programas de Opinión de Radio.

Emisora: Corporación

Programa: Reportero Matinal
Conduce: Gustavo Bermúdez
Tema: Varios.

Bermúdez informó que el diputado liberal, Víctor Duarte se queja porque la celebración del Día Internacional de los Trabajadores, solamente se celebra en la zona del Pacífico, dejando atrás a los trabajadores de la costa atlántica que históricamente han pasado penurias, muerte, desesperación y son ignorados por los gobiernos y denunció el mal estado en que se encuentran los caminos en la zona del triángulo minero.

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento
Conduce: Allan Téfell
Invitado: Efraín Payan Leiva
Tema: Exclusión de periodistas de la representación del CONPES.

Payan consideró esta exclusión de los periodistas del CONPES, como una mala señal para este gremio. Informó que la UPN y la APN se reunirán para dar un pronunciamiento oficial para fijar sus posiciones al respecto.

Ante el comentario de Alejandro Mayorga que las relaciones con el señor Presidente no han sido buenas desde que prácticamente la publicidad la desvían a tres medios de comunicación, una televisora y dos periódicos. El CONPES ha sido un club de amigos y estuvo representado por dos funcionarios del gobierno entre los cuales mencionaron al poeta Montoya.

Payan consideró que esa es la sensación que queda, porque el Mandatario está apartando las voces independientes o la gente que lo rodea lo está aconsejando que se aleje de los periodistas

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento
Conduce: Allan Téfell
Invitado: Cardenal Miguel Obando y Bravo
Tema: Varios

El Cardenal Obando consideró que las reformas económicas van a agudizar la crisis, la gente está como decepcionado de Nicaragua. La situación del país es difícil, pueda ser que el pueblo esté decepcionado, no asista a las votaciones, como ha ido en otras ocasiones. Si hay pobreza, hay dificultades serias y ojalá que pudiéramos salir adelante porque el pueblo quiere trabajo y una paz digna.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:42

PAG - 2 -

Emisora: La Primerísima

Programa: Onda Local

Conduce: Carlos Fernando Chamorro

Tema: Día de los Trabajadores

Chamorro expresó que le llamó la atención el anuncio del Presidente Bolaños que se va a establecer el sistema de deducciones voluntarias a los trabajadores. Ese es un sistema que siempre se ha prestado a problemas, ahora se vuelve a restaurar el sistema de planillas para los sindicatos, esto es algo sobre lo cual tiene que hacerse con mucho cuidado con mucha vigilancia. Si un trabajador quiere que se le haga esa deducción es cosa de él, pero se presta para que otros intereses se metan por ahí, agregó Chamorro.

NOTICIAS DE TV

+Taxistas reclaman frente a las instalaciones del Banco Central una renegociación de la deuda que ellos tienen. Están dispuestos a pagar, pero si el Banco Central les embarga los taxis, ellos demandarán porque estarían violando las leyes. **(TV Noticias, Canal 12)**

+El Ministro Eduardo Montealegre, dijo que si no se hubieran implementado las reformas tributarias ahí se hubiera dado una recesión tremenda, habría más despidos en todas las instituciones. Además dijo que con la aprobación de las reformas fiscales se logrará la condonación del 80% de la deuda externa para fines de este año. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Entrevista al Señor Domingo Bolaños, hermano del Presidente Bolaños, por la periodista Lucía Martínez. (100% Noticias)

Martínez: ¿Qué opina, cómo está actuando el gobierno ahorita, fuera de que el Presidente es su hermano?

Bolaños: No estoy de acuerdo en muchas cosas. Esta medida de estos impuestos va a quebrar a todos los nicaragüenses.

Martínez: ¿Usted piensa que la economía de Nicaragua se ha mantenido y va a progresar?

Bolaños: No creo, con esta medida no creo.

Martínez: ¿Se han generado empleos o no se han generado empleos, hay progreso en Nicaragua?

Bolaños: Del noventa hasta la fecha, ha habido más progreso, la cuestión del empleo no es sólo el gobierno, es toda la inversión de la gente, la que genera empleos. Si el gobierno empleara a toda la gente estaríamos fregados en este país

Martínez: Básicamente ¿Qué opina del gobierno o prefiere no opinar?



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:42

PAG - 3 -

Bolaños: Prefiero no opinar, porque es mi hermano, sobre todo. Estoy de acuerdo en muchas cosas y otras no. Una critica mía no tiene valor, pues la gente va a decir es porque es su hermano.

Martínez: ¿Qué opina del combate a la corrupción que ha hecho don Enrique?

Bolaños: Estoy de acuerdo, pero también hay muchos corruptos que no los han tocado. Ya hubieran comenzado.

Martínez: ¿Usted considera que en el gobierno de don Enrique hay corruptos como en todo gobierno?

Bolaños: No me consta.

Martínez: ¿Usted consideró que don Arnoldo Alemán realmente es corrupto y que actualmente está pagando su mal gobierno?

Bolaños: A mi no me consta.

Martínez: ¿Pero, si estuvo de acuerdo que estuviera en la cárcel y que fuera juzgado?

Bolaños: No estoy de acuerdo, porque si hubieran juzgado a los anteriores que se robaron medio Nicaragua y se robaron todo, si estuviera de acuerdo.

Martínez: ¿Se le hubiera dado una oportunidad a Arnoldo Alemán?

Bolaños: Claro, lo que desbarataron Nicaragua andan libres y son los que deben estar presos. Y ahora son los que gobiernan a Nicaragua.

NOTICIAS DE RADIO

+Carlos Salgado calificó de irrespetuosos a Alemán y al Presidente Bolaños, al decir que son lo mismo en el caso del salario mínimo y desconocer la discusión cada seis meses del salario mínimo. **(Noticias y Comentarios, Radio 580)**

+El Presidente Bolaños acompañado de su gabinete de gobierno, visitó el municipio de la Tuma en el departamento de Matagalpa, e inauguró tres obras de infraestructura social, el tramo Tuma-La Leona, el reemplazo del preescolar los pollitos y la construcción de un sistema de agua potable. **(Radio Nicaragua)**